
Pluriel et féminin 
 
1) PLURIEL 

Il existe une règle principale de construction du pluriel d’un mot : on met un ‘s’ à la fin du mot. 
 

Exemples : un arbre/des arbres ; une voiture/des voitures 
 
L’objectif est d’écrire un programme construisant le pluriel de mots respectant cette règle du pluriel : 

                                  
 

a) Établir une liste de 20 mots respectant cette règle du pluriel. 
b) Écrire un programme avec Scratch construisant le pluriel de ces mots. 

 
 
2) FÉMININ 

Il existe une règle principale de construction du féminin d’un adjectif : on met un ‘e’ à la fin. 
 
Exemple : grand/grande ; lent/lente 
 
L’objectif est d’écrire un programme construisant le féminin d’adjectifs respectant cette règle : 
 
 

                             
 

a) Établir une liste de 20 adjectifs respectant cette règle du féminin. 
b) Écrire un programme avec Scratch construisant le féminin de ces adjectifs. 

 


